



# げやきっ子

令和4年8月29日  
六栄小学校だより  
第8号  
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

## 前期後半スタート

39日間の長い夏休みが終わり、教室、運動場に子どもたちの声が戻ってきました。やはり学校は、主役である子どもたちがいてこそ輝きます。前期後半も、子どもたち一人一人の多様な力を伸ばす指導を、担任を中心に職員一丸となって行っていきます。

子どもさんのことで心配なこと等あればすぐに担任、学校へご相談ください。必ず対応します。

さて、新型コロナウイルス感染症は収束しそうにありません。学校では、マスク着用・換気・手指消毒等、感染防止対策を徹底していきます。同時に、体育の授業ではマスクを外すことなど熱中症対策も行います。ご家庭でも、できる範囲内での感染防止対策をお願いします。

## 保護者・地域の皆様に感謝 美化作業



8月20日（土）保護者の皆様

8月27日（土）

区長の皆様に加えて六栄小学校応援団の皆様

## 服部グリーン（服部幸人代表）様に感謝 正門樹木整備

8月24日（水） 体育館工事に伴い登下校で使用する正門の樹木伐採・剪定をボランティアでしていただきました。正門が生まれ変わりました。



毎月17日は「ながす交通安全の日」

「ヘルメット着用」「飛び出し注意」

保護者・地域の皆様、声かけをお願いします。

「見守り隊」の皆様 前期後半（10月7日まで）もよろしくをお願いします。